

Eine überaus positive Bilanz konnte die FLMP („Fédération de la marche populaire“), der Dachverband der Wandervereine, kürzlich anlässlich der gut besuchten Jahreshauptversammlung ziehen. Romain Buschmann, Vorsitzender der FLMP, blickte in seiner Ansprache auf ein erfolgreiches Jahr, mit einer Mischung aus Tradition und neuen Wegen, zurück.

**JUNGLINSTER** Das vor mehreren Jahren geführte Brainstorming mit darauffolgenden neuen Partnerschaften, Aktionen sowie Werbekampagnen in Print- und digitalen Medien trägt erste Früchte. Sowohl in Sachen Teilnehmerzahlen an den einzelnen Veranstaltungen als auch in Sachen Mitgliederzuwachs gab es nur Positives zu berichten. Umso erfreuter sind die Wanderfreunde, die beiden neu gegründeten Vereinen „Compass Sports Differdange“ und „Déi Lampecher Flichteschässer“ in den Dachverband aufzunehmen.

Von einem deutlichen Zuwachs wusste Romain Buschmann aus dem Kinder- und Jugendbereich zu berichten. Ein Plus von 22% gegenüber dem Vorjahr geht vor allem auf den großen Anklang bei den sogenannten „Yuppi-Wanderungen“



Foto: Editpress-Archiv

Jeder kann in seinem eigenen Rhythmus an den IVV-Wandertouren teilnehmen

## Statistiken

- Anzahl IVV-Wanderungen: 70
- Teilnehmer: 68.521
- Anzahl Kinder: 3.719, davon 1.076 bei den Yuppi-Wanderungen

zurück. Die sogenannten permanenten Wanderwege, die zu jeder Tages-, Wochen-, oder Jahreszeit außerhalb der IVV-Wanderungen genutzt werden können, wie auch die geführten Themenwanderungen, Aktionen wie „Zu Fouss op d’Fouer“ oder die Teilnahme an weiteren Veranstaltungen im In- und Ausland stießen

nach zu. Trotz aller positiven Berichte warnte der Vorsitzende davor, sich auf den Lorbeeren auszuruhen.

Im Gegenteil, alle Vereine sind aufgerufen, eine nachhaltige Charmeoffensive zu starten mit dem Ziel, das gesellschaftliche Zusammensein und das Vereinsleben zu fördern. Außerdem gelte

sich die FLMP von allen Vereinen die Planung von alternativen, barrierefreien Kurzstrecken sowie kindergerechten Wegen durch Wälder und Wiesen. In Sachen Umweltschutz wird das Projekt „Wander-Becher statt Wegwerfbecher“ fortgeführt, in Sachen Gastronomie sollen die Gesundheit und Umweltschutz

staltung ins Auge, das 24-Stunden-Mega-Wander-Event „All you can walk“ am 31. August 2018 in und um Luxemburg-Stadt sowie der nationale Wandertag am 1. September, ebenfalls in der Hauptstadt. Präsident Buschmann stellte für 2019 einen 188 km langen Müllerthal-Trail-Cup in Aussicht, der den hartge-